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Algerian theater from establishment to maturity and
development
Le théatre algérien de La naissance a la maturité et au
développement
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Abstract
Theater is an expressive, diagnostic art par excellence. It embodies existence
artistically through drawings of its expression in movement, word, gesture, and
discourse to simulate human actions in terms of conflicts, issues, and conditions. It
is the art that exists to see and hear directly, to achieve coexistence between actors
and spectators, and to enrich the sense resulting from the interaction of others at

the time of experiencing the moment. And the Algerian play is one of the issues
that sparked controversy and fierce debate among Algerian researchers, especially
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the research in its historical roots and the circumstances of its inception in Algeria,
thus occupying an important space in contemporary studies.
Keywords: theatricality; genesis; establishment; maturity; stages of development

Résumé

Le théitre est un art expressif et diagnostique par excellence. Il incarne
artistiquement l'existence a travers des dessins de son expression dans le
mouvement, la parole, le geste et le discours pour simuler les actions humaines en
termes de conflits, de problemes et de conditions. C'est l'art qui existe pour étre
vu et écouté directement, pour réaliser la coexistence entre les acteurs et les
spectateurs, et pour enrichir le sens de Dinteraction dans son expressions
. 1 /A ;. ) Tt A

immediate. Sous cet angle, le théatre algérien a suscité I'intérét des chercheurs et
des critiques. Certains considerent qu’il tire ses racines du patrimoine culturel
ancestral. D’autres mettent en évidence l'apport du théitre arabe a son
développement. Et une troisicme catégorie de chercheurs s’intéresse a I'impact de
théatre colonial dans sa maturation.

Mots-clés: thédtralité; genese; stades de développement; implantation; maturite.
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